



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>63 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>84209104</b>
Prix	<b>1 350 000 €</b>

## Paris 7<sup>Eme</sup> Appartement à vendre (75007)

Situé dans une rue prisé du 7eme arrondissement dans un immeuble de 1900. Un joli appartement de trois pièces entièrement rénové par architecte d'une surface de 63 m<sup>2</sup> comprenant une entré, cuisine équipé , un séjour , deux chambres , salle d'eau. Cet appartement a été rénové avec de joli matériaux. Loi alur: copropriété incluant 23 lots; mandat n°19131 quote-part annuel du budget prévisionnel 2148 eur; procédure en cours : non ; honoraires à la charge de l'acquéreur: 4 % ttc (inclus dans le prix) prix net vendeur 1.400.000 eur - Détails de notre tarification sur les informations sur les ...

*Located in a sought-after street in the 7th arrondissement, in a 1900 building. An attractive three-room apartment, entirely renovated by an architect, with a surface area of 63 sq. M., comprising an entrance hall, fully-equipped kitchen, living room, two bedrooms and shower room. This apartment has been renovated with beautiful materials. Loi alur: co-ownership including 23 lots; mandat n°19131 annual share of preliminary budget 2148 eur; legal proceedings in progress: no; fees payable by the purchaser: 4 % incl. Vat (included in the price) net selling price 1.400.000 eur - details of our ...*

## **VANEAU BAC - SAINT-GERMAIN**

25 rue de Vaneau - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

